

Rückmeldungen zu Barrieren in digitalen Angeboten öffentlicher Einrichtungen – Lukas Baumann

Digitale Teilhabe und Stärkung von Menschen mit Beeinträchtigungen

Lukas Baumann ist wissenschaftlicher Mitarbeiter im Fachgebiet Rehabilitationstechnologie an der Technischen Universität Dortmund. Schwerpunkt seiner Forschungsarbeiten ist die Partizipation und das Empowerment von Menschen mit Behinderungen im Kontext von Digitalisierungsprozessen. Hierbei liegt der Fokus besonders auf Aspekten digitaler Barrierefreiheit.